

Molekular-Food erobert die Küchen

LUZERN. Immer mehr Zentralschweizer wollen Wodka-Kaviar und Tomatensuppe zum Reinbeissen zubereiten: Die Kurse für Molekularküche sind ausgebucht.

«Das Echo auf unseren Molekular-Kochkurs war phänomenal», sagt Erich Büchler von der Pistor AG. Die Firma musste diesen Sommer rund 70 Interessenten ablehnen, weil der Kurs in Rothenburg aus allen Nähten platzte. Erstaunlich: Unter den Teilnehmern waren auch viele Köche aus Spitälern und Altersheimen. Wegen der grossen Nachfrage plant der Lebensmittel-Grosshändler für seine Gastrokunden nun einen weiteren Grundkurs im Februar. «Der wird sicher heiss begehrt sein», sagt Büchler.

Wie man mit flüssigem Stickstoff,

Reagenzglas und Pipette kocht, zeigt bei Pistor Starkoch Rolf Caviezel. «Die Molekularküche hält auch Einzug in die Zentralschweizer Haushalte», sagt er. In letzter Zeit konnte er sich nämlich vor privaten Anfragen kaum retten. «Die Leute haben Spass daran, weil sie kreativ werden können», erklärt Caviezel.

Wer die Trend-Küche auf eigene Faust entdecken will, hat im Buchhaus Stocker in Luzern die Auswahl zwischen sechs Molekular-Kochbüchern. «Wir haben das Angebot aufgestockt, weil sie sich so gut verkaufen», sagt Filialeiterin Heidi Schuppisser. Sie ist überzeugt, dass die Kochbücher mit Labor-Rezepten das Potenzial zum Weihnachtsgeschenk-Renner haben.

CLARISSA ROHRBACH

www.freestylecooking.ch



Rolf Caviezels Kurse ...



... für Molekularküche sind ausgebucht.

Kochschule: Falls Sie es erst mal mit etwas Einfacherem probieren wollen, finden Sie täglich ein feines Rezept auf

20 MINUTEN ONLINE

20 Sekunden

10-Jahre-Jubiläum

LUZERN. Das 21st Century Symphony Orchestra feiert am Samstag sein 10-jähriges Bestehen mit einem Jubiläumskonzert. Dabei führt es die «21st Century Overture» auf, die der dreifache Oscargewinner Howard Shore speziell für das Orchester komponiert hat.

Neue Standseilbahn

SCHWYZ. Auf den Stoos soll nicht eine Gondel-, sondern eine neue Standseilbahn führen, die auf dem Trasse der bestehenden Bahn gebaut wird: Eine Fachgruppe äusserte Bedenken bezüglich der Gondelbahn. Denn in der Nähe befindet sich eine Jagd- und Sportschiessanlage.

Toller Start für Das Zelt am Alpenquai



LUZERN. Mit den ausverkauften Auftritten von Kabarettist Simon Enzler und Italo-Komiker Massimo Rocchi hat Das Zelt am Alpenquai in Luzern am Wochenende einen erfolgreichen

Start hingelegt. «Ich bin mit den bisherigen Anlässen sehr zufrieden», sagt Betriebsleiter Raphael Meier. Den nächsten Auftritt gibt es morgen Abend mit Marco Rima. FOTO: LUN

Leihvelos kommen in Luzern gut an

LUZERN. Die Leihvelos stossen in Luzern auf Interesse: Dies zeigen erste Resultate des Pilotprojekts, das bis am Samstag lief. Seit Ende August konnte man an 25 Standorten in der Zentralschweiz rund um die Uhr ein Velo für 3 Franken pro Stunde mieten. «Vor allem der Veloverleih beim Bahnhof Luzern war für uns erfolgreich», sagt Projektleiter Armin Schmid gegenüber der «Zentralschweiz am Sonntag».

Nun macht das Gemeinschaftsprojekt von Rent a Bike und der SBB Winterpause. Ab Mitte März seien Stationen an rund 40 Standorten in Luzern und der Agglomeration geplant. Neu solle man dann auch ein Velo an der einen



Erfolgreiches Pilotprojekt. gus

Station mieten und an einer anderen wieder abgeben können. gus

Auto geriet nach Unfall in Brand

GOLDAU. Als eine 41-jährige Autofahrerin am Samstagnachmittag nach der Autobahnausfahrt Goldau an einer Kreuzung hielt, bemerkte dies ein 22-jähriger nachfolgender Lenker zu spät und prallte in das stehende Fahrzeug. Dabei wurde der Beifahrer der Frau leicht verletzt. Kurz darauf drang Rauch aus einem der Autos. Ein zufällig anwesender Feuerwehrmann erstickte den Brand mit einem Feuerlöscher.

Betrunken in Baum gefahren

SURSEE. Ein betrunkenen Autofahrer ist in der Nacht auf Samstag in Sursee in einen Baum gefahren. Der Mann aus dem Kosovo verursachte den Selbstunfall auf der St. Urbanstrasse in einer 20er-Zone. Ein Alkoholtest ergab laut der Luzerner Kantonspolizei einen Wert von 1,75 Promille. Zudem wurde eine Blutprobe angeordnet. Dem Mann wurde der Führerausweis abgenommen. Verletzt wurde beim Unfall niemand.

ANZEIGE

www.ImmoMarktZentralschweiz.ch

Der aktuelle Immobilienmarktplatz der Kantonalbank.

Suchen · Finden · Kostenlos inserieren

